



Queridos Amigos y Benefactores

Desde la Tierra Colorada de Misiones - Argentina les envié mis cordiales saludos en nombre propio y de la Fundación. Esta carta llega a ustedes junto con el acontecimiento de la clausura del Jubileo de la Misericordia, iniciando así el tiempo del Adviento y preparándonos para La Navidad.

Espero que El amor Misericordioso de Dios, que hemos contemplado y reflexionado nos capacite para ser cada vez más solidarios y misericordiosos con los demás, que encontramos a diario en el camino de nuestra vida.

En este Jubileo de La Misericordia fui recorriendo con conferencias y celebraciones de la Eucaristía y de La Puerta Santa a cada una de las 23 escuelas EFA sensibilizando a los jóvenes con las obras de misericordia para con el prójimo. Se formaron varios grupos juveniles para realizar misiones solidarias en su entorno y ser así signos visibles del amor de Dios. El papa Francisco, nos decía en este Jubileo que la misericordia no es una palabra abstracta, sino un rostro para reconocer, contemplar y servir. La misericordia se expresa en pequeños gestos concretos de todos los días, gestos de cercanía a un anciano, a un niño, a un enfermo, a una persona sola y en dificultad, sin casa, sin escuela, sin trabajo, a un inmigrante, a un refugiado. Padre José Marx lo expresaba con una frase parecida y decía que amar es construir para los demás todos los días.

Quiero llegar hacia ustedes con la gratitud de tantos quienes se beneficiaron con sus aportes y colaboraciones. Pudimos realizar aquí muchas cosas lindas que queremos compartir en esta carta. En la nueva EFA ya número 23 - San Roque Gonzales que cuenta con 24 alumnos se pudo construir los baños y mejorar la instalación eléctrica. En otras escuelas EFA se mejoró el sistema de agua, se compró los colchones, se construyó los viveros para plantación de verduras. También se pudo hacer mesas en el patio de una de las escuelas y construir un oratorio para actividades espirituales. Fueron beneficiadas también las escuelas primarias de los alumnos guaraníes con ampliaciones de aulas y refacciones de baños. Se colaboró con el Hogar de los ancianos de Gobernador Roca con una nueva red de agua. Desde el Profesorado en Ciencias Agrarias PROCAYPA en Capiovi, se acompaña a varias comunidades Mbya Guaraní - mejorando sus escuelas y viviendas. También se brinda una constante ayuda en el cultivo de las tierras y en la promoción de la salud e higiene.



Este Año de la Misericordia también nos dio oportunidades de practicar el amor al prójimo desde lo profundo del corazón de mil maneras. En el mundo de los mbya - guaraní cada día que amanece es una nueva sorpresa ya sea dolorosa, grata o simplemente de feliz admiración. En la comunidad de Guaporaity a los maestros de la Escuela Padre José Marx, Dios nos regaló a 8 hermanitos cuyas vidas debemos proteger, Mama Margarita falleció de neumonía con 8 meses de embarazo pero antes los médicos le hicieron la cesárea y Doriana vive y goza de salud. La misericordia y la solidaridad de Dios nos abraza siempre con su ternura y nos envía a manifestar su amor en nuestro servicio misionero y allí estamos todos, Nosotros los que estamos al frente en la

misión y ustedes los benefactores con sus valiosas oraciones y donaciones – sin los cuales no serían posibles tantas obras de misericordia aquí en la Tierra Colorada de nuestra provincia de Misiones.

En Argentina en mes de octubre se celebra el día de la madre. Por tal motivo en las escuelas bilingües hubo elección de **Reina de la mejor madre de la comunidad**. Con mucha sencillez y alegría imposible de describir desfilaron las mamás -candidatas sobre la pasarela con la alfombra roja, que aquí la tenemos natural como tierra colorada. Esta actividad tiene la finalidad de valorizar más a la mujer guaraní y promover en las comunidades los valores de servicio y entrega a la familia como lo hacen las madres con sus tareas cotidianas.



Ya estamos proyectándonos para el futuro y vemos que el año 2017 trae a La Fundación nuevos desafíos especialmente en el área de la educación bilingüe.

La Fundación acompaña a 8 escuelas EIB de los Mbya - Guaraní. Son escuelas primarias, solo 2 de ellas son secundarias. El desafío es continuar la gestión y construcción de las escuelas secundarias en las aldeas para que los alumnos puedan continuar su educación. Estamos involucrando las ayudas de las instituciones locales, pero seguimos necesitados de su constante colaboración y generosidad de corazón para que estos desafíos se puedan hacer realidad.

Queridos Amigos y Benefactores una vez más expresamos hacia ustedes nuestra gratitud junto a todos los beneficiados Queremos desearles Feliz Navidad y que Jesús llene sus corazones y sus hogares de amor, paz, alegría, felicidad y haga prospero el año 2017. En las Eucaristías pido por Ustedes - de manera especial en la Noche Buena y Navidad y celebro en sus intenciones las Eucaristías los días sábados. Que la Bendición de Dios, una vez más llegue a ustedes y a sus familias y comunidades.

A handwritten signature in black ink that reads 'Juan Wilman SVD'.

Padre Juan Wilman SVD

Contactos y consultas al:

Dirección Postal: FUNDACION PADRE JOSE MARX SVD

José M. Estrada 194 – (3332) CAPIOVI – Misiones – Argentina

Teléfono: +5493743414843 (Sr. Miguel Thanner – Secretario Fundación)

Email: fundacionpadrejose@gmail.com

Puede ayudarnos con su donación

Depositando en el exterior

Cuenta del SVD - Steyler Missionsprokur,
Arnold-Jansen Str. 22 in 53754 Sankt Augustin:

BIC: GENODED1STB

IBAN: DE7738621500000011009

FUNDACIÓN PADRE JOSÉ MARX SVD. ARGENTINA

Depositando en Argentina

BANCO MACRO

Cuenta Caja Ahorro: 4-024-0945832929-5

CBU: 2850024-9 4009458329295-8

FUNDACIÓN PADRE JOSÉ MARX SVD